

## ¿De qué juventud me hablas?

jueves, 27 de septiembre de 2012

Modificado el miércoles, 10 de octubre de 2012

¿DE QUÉ JUVENTUD ME HABLAS? Es la muerte de Karana, una joven que hace unos días entregó su vida al Creador, tras una grave y rápida enfermedad, la que me empuja a escribir y a expresar abiertamente lo que pienso, conozco y experimento de la juventud que me rodea. Estoy segura de que no voy a expresar todo lo que siento, pero sé que mi intención es lanzar al aire, gritar con certeza que el mundo se equivoca cuando habla tan lastimosamente de los jóvenes.

¿DE QUÉ JUVENTUD ME HABLAS? Es la muerte de Karana, una joven que hace unos días entregó su vida al Creador, tras una grave y rápida enfermedad, la que me empuja a escribir y a expresar abiertamente lo que pienso, conozco y experimento de la juventud que me rodea. Estoy segura de que no voy a expresar todo lo que siento, pero sé que mi intención es lanzar al aire, gritar con certeza que el mundo se equivoca cuando habla tan lastimosamente de los jóvenes.

Es verdad y a nadie se le esconde la superficialidad, el individualismo y la falta de valores que a nuestros jóvenes alcanza. Ciertamente en las nuevas generaciones se muestran los frutos de todo lo que nuestra civilización planta y cultiva. Achacamos a la juventud de falta de valores morales e incluso pensamos que en esta crisis de valores, ellos son los peores sin tan siquiera darnos cuenta de que somos los adultos los causantes. Porque, ¿de dónde, de quienes han recibido ese legado? Reflexionemos y busquemos para ellos otros caminos ilusionantes que no sean los de recorrer los que el sistema tiene bastante trillado, en los que no se divisan horizontes alcanzables, en los que los sueños están ocultos por el interés de unos pocos, en los que nos empujamos para llegar los primeros, en los que no vamos de la mano ni se intenta que la amistad y la armonía engendren justicia y paz para que al fin, cada uno logre su meta. No, mi nota quiere ser optimista, quiere ser la más alta del pentagrama de la vida porque, como decía al principio, he conocido y conozco a muchos jóvenes y en ellos encuentro hondas preocupaciones humanas como son: la solidaridad, la protección del medio ambiente, la ayuda al más débil, la sensibilidad ante la pobreza del Tercer Mundo, la amistad. Por eso quiero convertir este pensamiento en un canto a la juventud. Quiero cantar a la juventud, a la vida de Karana Ponce Santo, esta chica que a sus 22 años marchó a la Eternidad, dejándonos un ejemplo que imitar de sencillez y nobleza, como así la conocí - hace unos años. Pero, sobre todo, quiero aplaudir y agradecer su generosidad al donar sus órganos sanos y jóvenes para salvar otras vidas. Karana, descansa en paz, el Cielo te lo tienes merecido y tu ejemplo seguramente animará a tantos jóvenes que te conocieron a hacer con el futuro un canto a la esperanza que nos devuelva la fraternidad.

Gloria Betancort Brito

HOY, A LAS 7 DE LA TARDE SERÁ EL FUNERAL POR KARANE EN LA PARROQUIA DE SANTA MARÍA DE GUÍA. RECEMOS POR ELLA Y ACOMPAÑEMOS A SU FAMILIA.